

BREVES**Sujeto arrojó a joven en las vías; indagan homicidio**

La Fiscalía local inició una carpeta de investigación por homicidio culposo por tránsito de vehículos tras la muerte de dos personas en las vías del Metro, en tanto se realizan las indagatorias para determinar los hechos en los que perdieron la vida.

Ello, toda vez, que un joven que se identificó como el novio de Celia, de 19 años, dijo que un sujeto aventó a la mujer y después se arrojó él al paso del tren.

Por otra parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, manifestó que videos de vigilancia del STC y testimonios coinciden con que un hombre aventó a las vías a Celia.

El cuerpo de la joven ya fue entregado a su familia, mientras que el del hombre continúa como desconocido. Fuentes de la Fiscalía local consultadas indicaron que Celia discutía con el hombre previamente.

— Iilda Castellanos e Iván Mejía



Foto: Especial

